



金山橋完成!

令和三年より工事が行われて、区民の皆様が不便を感じられていた「金山橋」の改修工事が終了し、三月二十五日に「金山橋安全祈願祭・三世代夫婦による渡り初め」が行われました。

区内では、昭和六十年の「宮川橋」、平成四年の「古屋敷橋」に続く、新しい橋の架け替えです。

当日は残念ながら菜種梅雨により悪天候となってしまいましたので、公民館多目的ホールで神事とテープカットの儀式を行うことにいたしました。式典には、勝又正美御殿場市長様、杉山雅之御殿場愛郷報徳社理事長様など多数の来賓をお迎えいたしました。

田代隆昭北久原浅間神社宮司様により神事が執り行われ、瀬戸亮策区長が式辞を述べ、市長様よりご祝辞を賜りました。

テープカットには工事に携わった山幸建設株代表取締役山崎万規子様、御殿場地域振興センター所長田代明人様にも加わっていただき、五人で紅白のテープにハサミをいれました。

その後、雨の中、橋まで移動し、傘をしての渡り初めとなりました。宮司様に続いて下合組の田代元彦様ご一家の三夫婦が橋を渡つて安全を祈願しました。



御殿場市長様 ご祝辞



区長式辞



テープカット

杉山雅之様 勝又正美様 瀬戸亮策区長 田代明人様 山崎万規子様



幣をまき、お祓いをして安全祈願



田代元彦様ご夫妻、田代速夫様ご夫妻、田代智一様ご夫妻、三夫婦による渡り初め



区長に先導されて来賓の方々が渡り初め



以前は川をはさんだお隣同士

安全祈願祭及び三世代渡り初め式辞
本日は、御殿場市長勝又正美様を
はじめ多くのご来賓の皆様、そして、
三世代渡り初めをしていただく田代
元彦様のご家族様には、年度末のご
多用の中、北久原区の安全祈願祭に
ご臨席を賜り誠にありがとうございました。

雨のために式典を多目的ホールで
行つてるので、今はご覧になれま
せんが、立派な金山橋が完成いたし
ましたことは、我が区の大きな喜び
であります。市をはじめ多くの関係
機関、並びに工事を担当してくださ
った皆様のご尽力、そして、橋周辺の
地元の皆様のご協力の賜物と、深く
感謝しております。

近年、大きな自然災害が発生する
中、防災の上でも老朽化した金山橋
の架け替えは区の懸案事項でありま
した。令和三年十月から金山橋の工
事が始まるという知らせを受け、誰
もが喜び、早期完成が望まれていた
ところでございます。

このように立派な橋が完成し、北
久原区の交通ネットワークが強化さ
れ、区民の交流の活性化はもとよ
り、周辺地域の社会生活の発展に大
きく寄与するものと期待をしている
ところでございます。

ここに、北久原浅間神社宮司田代
隆昭様により金山橋の安全を祈願し
ていただき、田代元彦様ご家族によ
る三世代渡り初めを行つていただく
ことで、金山橋が永く堅牢で安全
に使つていただけると確信しております。

最後になりますが、本日、お集ま
りの皆様にあらためて衷心より感謝
申し上げますとともに、皆様方の末
永いご多幸と北久原区の益々の繁栄
を祈念いたしまして式辞とさせてい
ただきます。

令和五年三月二一十五日

北久原区長 濱戸 亮策



一番乗りをして渡り初めをする北久原区民